
＜ニコニコ委員会＞ 内藤委員長

　佐々木会長→「間野さん、体に気をつけて2年間が

んばって下さい」。服部幹事→「8月7日帝国ホテル

納涼家族大会、大変楽しくできました。親睦、SAA

の皆様お疲れ様でした。桐光、甲子園1回戦敗退残念

でした」。小塚会員→「甲子園出場に際し、たくさ

んの支援と応援、誠にありがとうございました。た

った1試合ではありましたが、TOKOらしさを十分に

表現できた戦いぶりでした。次回選抜に向けて、も

う次期メンバーの練習が始まりました。末長く見守

って下さい」。中島会員→「間野さん、国際親善奨

学生として頑張って下さい」。山崎会員→「お暑う

御座居ます」。以下、感謝をこめてニコニコへ。嶋

会員、北島会員、山口会員、中村会員、岡本会員、

安藤志子会員、植松会員、佐藤会員、野島会員、玉

井会員、鈴木会員、安藤亨会員、鴨志田敏彦会員、

安倍会員、井上勇会員、結城会員、田内会員、安藤

登、箕輪会員、寺尾会員、碓井会員、内藤会員。　

＜出席委員会＞ 安藤委員長

　

＜米山奨学委員会＞ 鈴木委員長

　秋澤会員→「家内の誕生日には素晴らしいお花を

お送りいただきありがとうございました」。安藤登

会員→「妻の誕生日にきれいな花をありがとうござ

いました」。北島会員→「妻にきれいなお花を頂け

るみたいで、ありがとうございます」。　

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞ 

　

本日のプログラム　

＜会場監督委員会＞ 野島委員長

　司会進行、入退場の監督が主な仕事ですが、1年間

努めさせていただきたいと思います。活動計画書に

基づいて読ませていただき、ご理解していただきた

いと思います。

　クラブ例会は、親睦と奉仕の出発点であり、最も

重要なロータリー活動と言われています。そういう

認識を持ちまして、皆様のご協力をお願いしたいと

思います。

　会長、幹事の意向を尊重して例会を進めていきた

いと思います。また各委員会、プログラム委員会の

委員長とも打ち合わせの上、時間配分に配慮して例

会を進めていきたいと思います。例会開始前に段取

りを組みまして、5分前には皆様が自由に発言できる

時間を設けて、例会を進めていきたいと思います。

例会中の食事時間を除いた時は、私語を謹んでいた

だきたいです。また携帯電話はマナーモードか電源

を切っていただくことを徹底してください。やはり

楽しい例会にしたいので、例会中はプログラムにの

っとって進められていきますが、例会前後は、自由

に皆様方と歓談できたらいいなと思っているので、

よろしくお願いします。

＜親睦（家族）活動委員会＞ 佐藤委員長

　今年度､よろしくお願いいたします。委員には､中島

委員､箕輪委員､伊藤委員､嶋委員､山口委員で活動して

まいります。

　ロータリーにおける親睦は、大変重要で親睦に始ま

今回 累計　

ニコニコ 

財団 

3件米山 20,000円

0件 0円

27件 28,000円

9件 59,000円

3件 28,000円

194件 236,000円

会員 出席 欠席 メイク 出席率

第1411回  

第1410回 46 28  18

46 34 12

9 87.61％

73.91％


